

rem Grund versehen. Im Anfang oder der Hälfte des Octobers, je nachdem man sie früh haben will, pflanzt man die Ranunkelzwiebeln in die Tiefe von zwey Zoll hinein und bedeckt sie mit einem Finger dick alten Loh, so gehen sie vor dem Winter noch auf. Allein da muß man sie auch vor dem Frost wohl verwahren; anfänglich mit Deckdiehlen, und dann auch, wenn es nöthig wird, mit anderer Deckung, damit sie kein Frost berühre, welchen sie gar nicht vertragen können, denn so bald sie mit dem Laub über Erde kommen, so erfrieren sie ohne Rettung.

Man kann eben dergleichen Kasten auch im November bepflanzen, und wenn sie alsdann vor dem Winter noch aus der Erde kommen, so müssen sie ebenmäßig wie die ersten vor dem Frost gedeckt seyn. —

Bepflanzt man aber solche Kasten erst im Monath December, so daß sie nicht eher als im Frühjahr aus der Erde kommen; so brauchen sie so stark nicht gedeckt, und so genau nicht vorm Frost bewahrt zu werden.

2) Wenn man sie ins offene Land setzet und die Hauptverpflanzung vornehmen will, so hat man folgendes zu beobachten:

Man muß die Ranunkeln so früh pflanzen als möglich ist. Wenn es die Bitterung zuläßt Ausgangs Decembers oder Anfangs Jenner. Im Fall es aber der Frost nicht zuläßt